

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

LILLE, 100, Rue de Paris
PARIS, 48, Bd. Haussmann

JOURNAL D'INFORMATION

L'Égalité

de Roubaix - Toucouling

BUREAUX : Téléphone 351-17
48, rue de la Gare, 45
TOURCOING : Téléphone 2-65
3, rue Fidèle Laboulaye

DIRECTRICE : M^{me} Eug. GUILLAUME.

LE PREMIER TRAIN DE DECRETS-LOIS

LES MESURES ADOPTÉES

Pour le budget :

Un relèvement de 8 % de tous les impôts d'Etat et un contrôle rigoureux de la gestion financière par la Chambre des Comptes.

Pour la défense nationale :

L'ouverture d'un crédit de 4.712 millions, l'accroissement des effectifs des officiers de réserve des armées de terre, de mer et de l'air, un équipement nouveau des industries métallurgiques, pour accélérer la fabrication.

Pour le développement de la production :

Une aide à l'industrie du Tourisme, à celle du Bâtiment, à l'Artisanat, l'assouplissement de la loi de 40 heures, une réglementation de l'emploi de la main-d'œuvre étrangère et divers allègements fiscaux destinés à stimuler les industriels.

M. Daladier a commencé, hier, l'examen de nouveaux décrets



Le numéro spécial du « Journal Officiel », contenant les textes des nouveaux décrets-lois, a été mis en vente hier matin. Voici la foule attendant la sortie des premiers numéros, devant l'immeuble du « Journal Officiel ».

LES MESURES D'ORDRE BUDGÉTAIRE

Article premier. — La caisse des pensions de guerre, instituée à titre provisoire par l'article 113 de la loi de finances du 31 décembre 1936, est supprimée à partir du 1^{er} janvier 1938.

Le compte de trésorerie prévu par ledit article, est limité à l'exercice 1937. Ces décrets, contresignés par le ministre des Finances, ouvriront au budget général les crédits correspondant aux dépenses de la caisse des pensions de guerre.

Les opérations afférentes à l'exercice 1938, effectuées depuis l'ouverture de l'exercice par les comptables du Trésor.

Art. 2. — Des décrets contresignés par le ministre des Finances, intégreront au budget général les crédits correspondant : 1^o aux avances effectuées pour le service des emprunts émis par les grands réseaux pour la couverture des insuffisances d'exploitation des exercices 1921 à 1925 ; 2^o à des dépenses imputées sur les crédits de travaux civils (2^e section du compte des investissements du capital), à l'exception des dotations affectées à l'exécution du programme des grands travaux (art. 140 de la loi de finances du 31 décembre 1937).

Art. 3. — A dater du 1^{er} janvier 1938, le prélèvement institué par le décret du 8 mars 1935, sur le montant des marchés de travaux publics exécutés dans Paris et sa banlieue, est porté en recettes aux produits divers du budget.

(LIRE LA SUITE EN DEUXIEME PAGE)

ROME A FAIT UNE RECEPTION TRIOMPHALE AU FUHRER

A son arrivée Hitler a été accueilli par le Roi qui était accompagné du Duce et du Comte Ciano



A la gare de BERLIN, le Chancelier HITLER est accompagné par le Maréchal GÖRING (à droite) et par le Comte MAGISTRAATI, Conseiller à l'Ambassade d'Italie.

Innsbruck, 3. — Le train du Führer, chancelier allemand, accompagné par le Maréchal GÖRING (à droite) et par le Comte MAGISTRAATI, Conseiller à l'Ambassade d'Italie, a traversé lentement, sans s'arrêter, sur une longueur de 2 kilomètres, les ouvriers de la région, alignés le long de la voie ferrée, saluaient à la romaine au passage du Führer.

Le convoi s'engage ensuite dans la vallée de l'Adige et, après avoir passé Trente, gagne Vérone, d'où il se dirige vers Bologne, où il est accueilli par les son des sirènes de 200 locomotives.

A Trente, le train du chancelier a talenti en marche sans s'arrêter toutefois et a traversé lentement la gare, sous les acclamations de la foule. Tout le long du parcours, les maisons des gardes-barrières et les petits gares sont pavées et une foule de fascistes en uniforme agite des drapeaux à la croix gammée au passage du train du Reichsführer.

200 sirènes de locomotive saluent l'arrivée du Führer à Bologne.

Rome, 3. — Sous un soleil radieux, le train du chancelier Hitler a continué sa marche triomphale vers Rome. A Bolzano, chef-lieu de la province du Haut-Adige, l'accueil de la population locale a été « plébiscitaire », selon l'expression même des journaux. Toutes les autorités locales se trouvaient sur

Tout au long du voyage en Italie et notamment à Bologne, Florence, où les autorités vinrent le saluer, un « accueil plébiscitaire » a été fait par la population au Chancelier

A ROME, SUR LE PARCOURS DU CORTÈGE QUI SE RENDAIT AU QUIRINAL LES ILLUMINATIONS ET L'EMBRASEMENT DES MONUMENTS CONSTITUAIENT UN SPECTACLE FÉRIQUE

Une journée de fête nationale en l'honneur d'Hitler

Rome, 3. — C'est aujourd'hui jour de fête nationale en Italie, en l'honneur de M. Hitler, partout dans la Péninsule, dans les villes et les villages, l'étendard à la croix gammée a été hissé aux côtés du drapeau tricolore italien, sur le quai des principales stations où passe le train du Reichsführer, les troupes et les milices fascistes rendent les honneurs.

Rome a sa physionomie des grands jours, le centre de la ville disparaît sous les drapeaux, les oriflammes et les guirlandes de verdure et de fleurs ; aux balcons de la place de Venise, pendent des draperies colorées, des tapis de prix,



D'importants travaux de décoration ont été effectués dans la Ville Eternelle en vue de la visite du Chancelier du Reich. Voici un aspect de la Via Dell'Impero illuminée.

LE 100^{me} ANNIVERSAIRE de M^{me} Godart, la doyenne du Cambrésis sera fêté dimanche à Clary



M^{me} V^o GODART s'entretenant avec M. MONTIGNY, Maire de Clary. (Ph. Réveil)

la population a également pavé à profusion. Une animation extraordinaire règne dans les rues.

On remarque que les Allemands sont très nombreux, les hitloriens résidant en Italie, mobilisés, pour la circonstance, à Rome, ont un brassard noir, ceux qui sont venus d'Allemagne portent un brassard rouge à croix gammée. La foule se porte vers les grandes voies où passera, ce soir, le cortège ; des barrières de bois, des palissades la contiendront pendant des heures, derrière la double haie formée par les divers éléments de la garnison et par les organisations du parti ; tout a été mis en œuvre pour recevoir le chancelier Hitler et pour créer autour de sa personne un enthousiasme national.

UNE PROCLAMATION DU GOUVERNEUR DE ROME

Rome, 3. — Le prince Piero Colonna, gouverneur de Rome, adresse au peuple italien une proclamation le conviant chaleureusement à accueillir avec tout son enthousiasme le chef de la grande nation allemande qui, dans des heures décisives, fournit à l'Italie fasciste la preuve tangible de sa solidarité.

(LIRE LA SUITE EN DEUXIEME PAGE)

Lire en cinquième page : la liste des numéros gagnants des lots de consolation de la Loterie Nationale

AU CONSEIL Général du Nord

Au cours de la matinée, une délégation s'est rendue à Wervicq pour étudier le projet de création d'un Institut Médico-Pédagogique.



Les membres du 2^e Bureau de l'Assemblée départementale sur le terrain, à WERVICQ. Le Maire et Conseiller d'arrondissement, M. Robert VANRULLEN, leur fournit toutes explications. On voit au centre M. Charles SAINT-VENANT, Député-Maire de Lille, Président du Bureau. (Ph. Réveil)

LIRE NOTRE COMPTE RENDU EN TROISIEME PAGE

L'AFFAIRE DE DÉTOURNEMENT de 25 millions devant le Tribunal Correctionnel d'Arras

LE JUGEMENT SERA RENDU ULTÉRIEUREMENT

Nous avons publié, il y a quelques jours, la relation succincte du procès dans lequel se trouvent inculpés d'abus de confiance et autres délits connexes l'abbé Leroy, ex-secrétaire-général de la Fédération Agricole du Pas-de-Calais ; Henri Leclercq, ex-directeur de la Prévoyance Paysanne ; Victor Henneguet, avocat-conseil, ancien avoué à Saint-Pol, il est défallant et M. le Procureur requiert défaut contre lui. On apprend par la suite qu'il est actuellement sous le coup de troubles mentaux et qu'il n'est pas loin d'être interdit.

Comme témoins il y a l'expert-comptable Israël ; MM. Boulange, président de la Fédération Agricole ; Thellier, directeur à la même Fédération et Georges Sangnier, président de la Caisse Centrale Agricole.

Naturellement les inculpés sont assistés d'avocats : M^{re} Degraeve, de Béthune pour Leclercq ; Baudouin pour Leroy, Gabriel pour Henneguet et De Las Cases qui interviendra pour la Fédération Agricole du Pas-de-Calais.

LES DÉBATS DU PROCÈS

La séance s'est ouverte mardi matin devant les juges correctionnels d'Arras. M. Perret, président, assisté de MM. Deswarte et Perret ; M. Pasquier, procureur de la République était au siège du Ministère public.

L'expert-comptable Israël n'arrivant de Paris qu'à 10 h. 15 l'audience ne commença qu'à 10 h. 30.

M. le président Perret, après les préliminaires d'usage, entama immédiatement l'interrogatoire d'identité des accusés.

C'est tout d'abord l'abbé Leroy, 49 ans, originaire de Cléry, près de Saint-Omer qui s'entend dire qu'il est bien noté. Mais qu'il est prévenu d'avoir détourné ou dissipé une somme de 25 millions 528.524 francs.

Leroy, reconnaissez-vous les faits, questionne M. le Président.

L'abbé Leroy répond : « Oui M. le Président ».

Le Président. — Les faits matériels ou juridiques ?

Le prévenu. — Les faits matériels, oui, oui.

C'est le tour d'Henneguet Victor, né à Mazingarbe, habitant Lille, bien noté également.

Henneguet a aidé, avec connaissance, Leroy à effectuer les détournements.

Le Président. — Reconnaissez-vous ?

LE CHANGE, HIER

Livre Sterling...	165,05
Dollar	33,14
Franc Belge.....	1,114

Mariage princier à Potsdam



Berlin, 3. — Le Prince LOUIS-FERDINAND DE PRUSSE, fils du Kronprinz, a épousé hier, à POTSDAM, la Grande-Duchesse KYRA. (Photo Nyl)



Non, ce n'est pas pour contrôler le travail de sa folle dactylo que ce jeune patron se penche ainsi sur elle. Un autre sentiment brutal et impur l'agit, pour le grand malheur de l'innocente Claire CHAUVET, la douce héroïne de notre prochain feuilleton :

"Le secret du Gouffre d'Enfer"
par Edouard MICHEL

LIRE NOS INFORMATIONS EN DEUXIEME PAGE